

Les banques craignent les attaques informatiques

La cybersécurité s'est retrouvée au cœur des discussions lors du congrès du Salon Sibos

«La cybersécurité est devenue une hantise absolue pour les banques», explique Sven Bossu directeur du Salon Sibos qui s'est achevé jeudi soir à Genève. Car quelle que soit la nature de l'attaque, elle est inquiétante.

«Il faut en moyenne 250 jours pour qu'une entreprise, une administration publique ou une banque découvrent qu'un ver se trouve dans leur système et est en train de voler des données» précise-t-il.

Et si l'attaque pour les criminels est relativement facile - une seule faille suffisant - «pour les banques, le défi est énorme, car elles doivent blinder l'entrée de l'édifice», souligne le directeur. (...)

«Les établissements financiers, même les plus importants, se rendent compte qu'ils ne peuvent plus faire face à ce fléau tout seuls et qu'une collaboration entre eux est vitale», constate-t-il. Durant le salon, les séminaires pratiques simulant des attaques informatiques ont rencontré le plus de succès, selon Sven Bossu.

Source (adaptation):

<https://www.lematin.ch/story/les-banques-craignent-les-attaques-informatiques-103637848847>

ATS

2 octobre 2016